



志中の風

『自主』『友愛』『奉仕』 令和6年6月24日発行

『校外学習で成長！』

校長 徳重 正宏

フィールドワーク(1年)・修学旅行(2年)・職場体験学習(3年)

1学期も折り返しました。現在、梅雨真っ只中で、気持ちが沈んでしまいがちですが、植物にとっては恵みの雨だと思うので、プラス思考で考えたいものです。

さて、5月は各学年で校外での学習や行事を実施しました。

特に2年生は、学校行事最大の修学旅行を5月20日～22日にかけて実施しました。九州北部方面の長崎、福岡を訪れ、私も帯同しました。天候もよく、行程通りに進められ、生徒はたくさんのことを学ぶことができたと思っています。



特に、長崎での被爆者の講話や原爆資料館の展示物、さるくガイドの方のお話は、平和な時代に生きる私たちの生活が当時の方々の犠牲の上にあることを改めて実感し、この平和な世界を継続していくことが自分たちの役目であると再確認したところでした。現在も世界では、戦争や紛争が起こっており、悲しい現実を突きつけられますが、2年生は、私たちにできる支援は何かないかをその後の学習で取り組んでいましたので、今後が楽しみです。また、職業体験も志布志ではできない職種に一部挑戦し、2年後の進路選択の一つとして参考になったのではと感じたところです。

3年生は、2日間の職場体験学習を行い、将来の仕事像をイメージしながら働くことについて学び、これからの進路選択や保護者の思いも感じる事ができたのではと考えます。

1年生は、郷土の文化財等を巡り、地域の伝統や素晴らしさを改めて考えることができたのではないのでしょうか。また、仲間づくりにも繋がったと思っています。

上記のように、学校内では味わえない様々な事を、校外学習を通して学び考えたことは、今後の学習や活動への新しい視点を得ることにつながったと思いますので、是非今後活かせる生活を期待しています。

最後に生徒の皆さんに一言。これらの学習は、様々な方々が安全に事故なく、そして楽しく行えるように準備し、協力して下さったおかげです。そして何よりも、保護者・地域の方々のおかげです。全ての方に対して感謝の気持ちを忘れず、今後は態度で返していきましょう。

人権の世紀 いじめ防止を

今世紀は、人権を大切にしていける世紀です。その一つの例として多様性を尊重する様々な事柄が各地で実践されています。この人権を大切にする世紀で、子供達に一番関連するのは、「いじめ問題」です。いじめ問題は、それぞれが悪いことだと頭では分かっている、実際のところ今でも起こっており、残念に思っています。時に命を脅かすこともあり、大変深刻な問題です。



私は、このいじめ問題は、何らかの要因である人の差別心から始まるのではないかと考えています。人は平等であるにも関わらず、自分の考えと違うことやもの、人などを排除してしまったり、自分に従わせようと高圧的になってしまったりという人が一部にいます。しかし、そうではなく、互いに尊重し合い、思いやりをもって接することが本当は大切です。

加害の人としては、ちょっとしたからかいやちょっかいなのかもしれませんが、被害の人はそうは受けとらないこともあるということを理解することが必要です。もし、いき過ぎたのであれば、すぐに心を込めて謝る謙虚さが必要です。そして、許せる心も必要です。私たち大人も、子供達の心の成長のために、しっかりと見守っていきましょう。

3年生上級学校説明会

6月7日(金)に、体育館において3年生を対象とした上級学校説明会を開催しました。志布志高校や尚志館高校を始め、本校卒業生が多く進学する学校の先生方が、学校行事や授業の様子をスクリーンに映し出しながら、詳しい説明をしてくださいました。生徒一人一人が、悔いを残さない進路選択をできるように、応援していきましょう。



家庭教育学級開級式

家庭教育学級では、6月8日(土)に開級式を行い、今後の活動について話し合いました。昨年の家庭教育学級では、ネイルアートやフラワーアレンジメントを始め、参加者全員が楽しめる活動を計画し、実施することができました。参加された皆さんには、「楽しみながら作品づくりができました」等、嬉しい感想をいただきました。

今年度も、小物づくりや高校訪問を始め魅力的な活動を計画していますので、一人でも多くの皆様の御参加をお待ちしております。



志学教室開講式

6月15日(土)の午前9時から、文化会館2階会議室にて志学教室開講式が行われました。本校からは、10人の生徒が参加しました。英語・数学を中心に教えてくださる講師の紹介後、3年2組の皆さんが受講生を代表して学習の抱負を述べました。3年生にとっては進学に向けた準備の場となり、1・2年生にとっては基礎・基本を定着させる場となります。

日頃の授業の学習内容を着実に身に付け、それぞれの目標を達成できるように御家庭でも応援をお願いします。なお、受講申込みは随時受け付けておりますので、積極的な参加の声かけをお願いします。



輝かしい地区総体の結果

6月11日(火)・12日(水)に、曾於地区総体が開催されました。各競技の結果は下記の通りですので、ご覧ください。選手一人一人が、7月20日(土)～26日(金)に開催される県総体での上位入賞を目標に、練習を重ねています。今後も、皆様の応援をお願いします。

競技名	結果(3位以上)
男子バスケット	優勝
女子バスケット	優勝
男子ソフトテニス	個人ペア2位()
女子ソフトテニス	団体2位 個人ペア優勝()
サッカー	優勝
女子バレー	2位
弓道	女子Bチーム3位
卓球	男子Aチーム2位 男子Bチーム2位

正門前植栽作業

6月21日(金)の15:30から約20分間、本校正門前の花壇に花の苗を植えるボランティア活動を実施しました。マリーゴールド、サルビアと松葉ボタンの苗を、参加した本校の生徒会役員、部活動生と職員が協力して、丁寧に植え付けました。

6月26日(水)の授業参観及び学年・学級PTAを始め、保護者の皆様が来校される際には、ぜひ美しく並んだ花々をご覧ください。ボランティア活動に多くの生徒が積極的に参加することは、本校の校訓である「奉仕」の実践にもつながります。今後も、生徒が主体的に活動できる機会を増やしていきますので、皆様の応援をよろしくお願いします。



【7月の主な行事予定】

※現時点での予定です。諸状況により変更があり得ますので、あらかじめご了解ください。

- | | |
|---------------------|---------------------|
| 4日…曾於・肝属地区合同中学校水泳大会 | 19日…1学期終業式・大掃除 |
| 第2回学校運営協議会(授業参観・協議) | 20日…県総合体育大会(～26日) |
| 5日…漢字検定 | 22日…3年生3者面談開始 |
| 13日…全校集会・受賞伝達式 | 23日…夏休み学習教室(前期～25日) |
| 15日…祝 海の日 | 27日…第3回志学教室 |

